



## **ANTONIO ALCEDO ADELANTA LAS ACTIVIDADES CON LAS QUE ROTA CELEBRARÁ DEL 4 AL 7 DE JUNIO EL DÍA DEL MEDIO AMBIENTE**

**Los stands que se instalarán en la Plaza Bartolomé Pérez, la visita a la instalación fotovoltaica municipal de Plaza de España, o la entrega de los III Premios Medio Ambiente, son algunas de las propuestas del programa**

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, ha presentado el programa de actos previsto por la Fundación Municipal para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, que se conmemora el próximo 5 de junio.

El delegado ha aprovechado esta presentación para invitar a toda la población a que participen de forma activa en las iniciativas programadas, que se celebrarán en distintos puntos de la ciudad y entre las que se encuentran actividades adaptadas para celebrar y concienciar de la importancia de este día a pequeños y mayores.

Tal y como ha adelantado el responsable municipal, que estuvo acompañado en esta comparecencia por la técnico del área, Carolina Bonhomo, las actividades se prolongarán durante cuatro días, comenzando el próximo miércoles día 4 de junio con la proyección del audiovisual “Una verdad incómoda” de Al Gore, tras el cual se abrirá una mesa redonda en la que los asistentes podrán exponer sus impresiones y sugerencias sobre la visión que muestra este documental.

A esta primera actividad que se llevará a cabo en el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna a las siete de la tarde, se sumará una nueva propuesta que tendrá lugar el jueves día 5 de junio.

Para esta jornada, la Fundación municipal de Medio Ambiente ha preparado una serie de stands temáticos que versarán sobre cuatro bloques: el agua, el aire, los residuos y la energía. Junto a estos stands en los que se mostrarán exposiciones sobre la contaminación acústica, la agricultura ecológica o la separación selectiva de residuos, se montarán otros en los que participarán asociaciones de la localidad, así como diversos talleres de manualidades.

Los distintos stands, que permanecerán instalados en la Plaza Bartolomé Pérez y abiertos al público en horario de once de la mañana a tres de la tarde y de siete de la tarde a diez de la noche, se completan con actividades de animación.

Por otro lado, para la jornada del viernes, las propuestas se centran en dos actividades previstas para la tarde, se trata de una visita guiada que tendrá lugar a las siete de la tarde a la instalación de energía fotovoltaica que el Ayuntamiento tiene en la azotea de las dependencias municipales de Plaza de España; y una función de títeres destinada a los más pequeños y con temática medioambiental, que se desarrollará a las ocho de la tarde en el parque “El Mayeto”.

Finalmente, el sábado día 7 de junio, el programa concluirá con la celebración de la tercera edición de los Premios Medio Ambiente, un acto que tendrá lugar a las doce de la mañana en el Mercado Central de Abastos.

El delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, hizo especial hincapié a la hora de anunciar estos premios con los que se distinguen entidades, empresas, o particulares, entre otros, que son referentes en nuestra localidad a la hora de colaborar activamente con nuestro entorno.

En relación a este año, el delegado apuntó que son numerosas las propuestas que se han presentado a estos premios, que se conocerán una vez que el Consejo Rector de Medio Ambiente se pronuncie sobre las distintas candidaturas presentadas.

En relación a este mismo tema, el responsable municipal quiso recordar las empresas, asociaciones, centros escolares, o vecinos que han sido distinguidos con estos premios en las dos anteriores ediciones.

Así, en el caso de los II Premios Medio Ambiente de 2007, Antonio Alcedo apuntó que la Fundación concedió el premio para empresas a Haggi, Haggi, por su labor en la educación y dinamización en el campo del Medio Ambiente; mientras que el colegio Luis Ponce de León se llevó el premio por su estrecha colaboración en el Día Mundial del Agua y un intercambio con centros escolares de la Sierra de Cádiz.

En el ámbito de las barriadas, el premio se concedió a la del Chorrillo por su participación activa en la Agenda 21 y por ser la zona donde más kilos de basura para reciclar se recogía.

El premio en el campo de las asociaciones fue para la Asociación de Minusválidos de Rota por su colaboración con la Fundación a la hora de aportar sugerencias para mejorar la accesibilidad en entornos naturales; mientras que el Premio al ciudadano más responsable recayó en Antonio Ruíz Laynez, un vecino que a lo largo de su vida ha trabajado en la conservación de los corrales de pesca, y últimamente por transmitir las técnicas y herramientas de pesca propias de este espacio.

Por otro lado, en el caso de la primera edición de estos Premios de Medio Ambiente, Antonio Alcedo también hizo un repaso por los galardonados con esta distinción en el año 2006, cuando el premio para empresas fue para el Hotel Duque de Nájera, por la implantación de la ISO 14001 de gestión medioambiental y la ISO 9000 de calidad, como hábitos certificados por otros organismos ajenos a la empresa, que garantizan la preservación del medio ambiente de acuerdo con la actividad que desarrolla la empresa

En este mismo año, los colegios Maestro Eduardo Lobillo y Azorín también recibieron el premio en el ámbito de centros escolares por su participación en actividades de carácter medioambiental; mientras que en el campo de barriadas, el premio fue para la asociación de vecinos María Auxiliadora que había solicitado la instalación de un pipi-can en su zona.

En el ámbito de las asociaciones juveniles Santo Domingo El Savio y María Auxiliadora que en el 2006 recibieron el Premio por su compromiso en el desarrollo de actividades en el medio natural; mientras que el Premio para el ciudadano más responsable fue para Eduard Andre Volkman por sus continuas sugerencias y aportaciones a la hora de mejorar nuestro entorno natural.

Rota, 27 de mayo de 2008

<p style="text-align: center;"><b>GABINETE DE PRENSA</b> Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></p>
---